



VANEAU
Luxury Real Estate

3 Pièces

54 m²

Réf. 83714943

615 000 €

Levallois Perret
Appartement à vendre (92300)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'agence VANEAU vous propose un appartement entièrement rénové de 54m², idéalement situé au deuxième étage d'un immeuble ancien de 1900 sécurisé et bien entretenu, accessible par ascenseur. À moins de 5 minutes à pied de la station de métro 3 Anatole France, ce bien se compose : d'une entrée, d'un séjour avec une cuisine US entièrement équipée exposé Sud-Ouest, d'un dressing, deux chambres ainsi qu'une salle d'eau avec WC. Une cave complète ce bien. Le charme de cet appartement réside dans ses détails raffinés tels que le parquet, les moulures élégantes, sa luminosité naturelle et sa situation ...

VANEAU presents this lovely 54 sq.m. entirely renovated apartment located on the second floor of a well maintained traditional building from 1900 with security system and elevator. This apartment is located less than 5 minutes walk away from the Anatole France metro station on the metro line 3, this apartment consists of an entrance hall, living room with a fully equipped open plan kitchen and South-Western exposure, dressing room, two bedrooms and a bathroom with WC. Cellar included. This charming apartment includes elegant features such as hardwood floors, decorative mouldings, natural ...

AGENCE VANEAU NEUILLY

137-145 AVENUE ACHILLE PERETTI - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

